
Jalisco, Campeche y Oaxaca, ganadores de para Powerlifting en la Paralimpiada Nacional Colima 2018

** Atletas consagrados dan impulso a las nuevas generaciones //
Boletín 4335



En lo que se refiere a los competidores de Campeche, el ganador fue Walter Inocencio Sampayo Gómez, en la categoría hasta 54 kilogramos

Autor
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación
25 de agosto de 2018

Categoría
Comunicado

COLIMA, Colima, a 25 de Agosto de 2018 (CONADE) .- La mañana terminó con buenas noticias para los atletas de Jalisco, Campeche y Oaxaca, que se llevaron los primeros lugares de Para Powerlifting en la Paralimpiada Nacional Colima, 2018.

Las competencias, que se llevaron a cabo en Gimnasio Paralímpico DIF Estatal Colima, concluyeron en su primera fase dando como ganadores a los representantes de Jalisco, María Guadalupe Arredondo, en la categoría femenil hasta 50 kilogramos y a Fátima Jazmín Castellanos Rodríguez en hasta 55 kilogramos.



Mientras que en la rama varonil se impusieron los jaliscienses Andrés de Jesús Velázquez González, en la categoría hasta 49 kilogramos y Miguel Alejandro Peña Gutiérrez, en hasta 59 kilogramos.

En lo que se refiere a los competidores de Campeche, el ganador fue Walter Inocencio Sampayo Gómez, en la categoría hasta 54 kilogramos, con un total levantado de 63 kilogramos.



Por Oaxaca, Nereida Juárez resultó ganadora en la categoría femenil de hasta 41 kilogramos.

Laura Acerero Gabriel, entrenadora y atleta de powerlifting en Oaxaca, acompaña a la delegación de su estado, y transmite a sus atletas su entusiasmo y experiencia de más de dos décadas, en las que ha sido ganadora en mundiales, paralímpicos y juegos panamericanos.

En breve entrevista, recordó que, así como busca impulsar y motivar a lo jóvenes en la práctica de actividades deportivas, ella fue alentada por otras grandes como María Pérez y Patricia Bárcenas.

Ahora, Laura Acerero coordina un proyecto para motivar e impulsar a los jóvenes oaxaqueños a practicar algún deporte, el que gusten, porque el deporte es una manera de ejercitarse, hacer amistades y procurar la salud física y mental, expresó.

